

Satgas Yonif 715/Mtl Berikan Pelayanan Kesehatan Gratis

Ahmad Rohanda - JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 13, 2025 - 06:52



Puncak Jaya - Dalam rangka mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah Papua, Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Pos Wuyuneri melaksanakan kegiatan Pelayanan Kesehatan Gratis bagi warga setempat di Kampung Wuyuneri Puncak Jaya, Papua, Kamis (13/02/2025).



Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan akses layanan kesehatan yang lebih baik, terutama di daerah yang sulit dijangkau oleh fasilitas kesehatan.

Danpos Wuyuneri Satgas Pamantas kewilayahan Yonif 715/Mtl Letda Inf Umar mengatakan Kegiatan Pelayanan Kesehatan Gratis ini merupakan sarana untuk menjalin tali silaturahmi, pendekatan dan kepedulian terhadap masyarakat kampung wuyuneri.

Personel Pos Wuyuneri Yonif 715/Motuliato yang tergabung dalam Satgas Pamantas Kewilayahan ini, bekerja sama dengan tenaga medis lokal, memberikan pengobatan gratis dan pemeriksaan kesehatan kepada warga. Kegiatan ini meliputi pengobatan umum, pemeriksaan tekanan darah, serta pemberian vitamin dan obat-obatan untuk penyakit ringan yang banyak diderita oleh masyarakat setempat, seperti demam, batuk, dan gangguan pencernaan.

“Kami ingin memastikan bahwa masyarakat di daerah yang terpencil dan sulit dijangkau mendapatkan pelayanan kesehatan yang memadai. Kegiatan ini adalah bagian dari upaya Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 715/Mtl untuk membantu pemerintah dalam mengatasi kesulitan-kesulitan yang dihadapi oleh masyarakat, khususnya dalam bidang kesehatan,” ujar Kapten Inf Ichsan Pratama, S.Tr.Han sebagai Wadan Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato di wilayah Distrik Mulia, Kab Puncak Jaya, Papua Tengah, Papua.

Selain layanan medis, anggota Satgas Pamantas RI-PNG Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Pos Wuyuneri juga memberikan penyuluhan kepada warga mengenai pentingnya pola hidup sehat, cara menjaga kebersihan lingkungan, serta pencegahan penyakit menular. Harapannya, selain memberikan pertolongan kesehatan, kegiatan ini juga dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kesehatan diri dan lingkungan.

Bapak Elga Talenggeng (38) "Terimakasih Bapa 715 Kami sangat terbantu dengan adanya kegiatan pengobatan gratis ini, karena fasilitas kesehatan di sini masih terbatas dan jaraknya jauh dari pemukiman kami," ungkapnya. (Pen Satgas Yonif 715/Mtl)